

# Die Langenbacher Wehr holt Gold

**Wettkampf** Wäller Brandbekämpfer freuen sich über großen Erfolg bei Olympiade

Von unserer Reporterin  
Larissa Schütz

■ **Langenbach b. Kirburg.** Die Freiwillige Feuerwehr Langenbach hat mit großem Erfolg an der Feuerwehrolympiade in Mulhouse in Frankreich teilgenommen. 26 Nationen traten im Elsass gegeneinander an. Zwei der insgesamt acht Goldmedaillen, die die Teams aus Deutschland für sich gewinnen konnten, brachten die beiden Mannschaften aus Langenbach bei Kirburg mit nach Hause.

Mit vier Kleinbussen reisten die 25 Feuerwehrleute aus dem Westerwald für eine Woche ins Elsass. Ursprünglich in Italien geplant, fand der internationale Feuerwehrwettbewerb der CTIF, die internationale Vereinigung des

Feuerwehr- und Rettungswesens, in Mulhouse (Frankreich) statt. Alle vier Jahre wird dieser große Wettbewerb, die Olympiade der Feuerwehrleute, durchgeführt.

Feuerlöschmanöver, Feuerwehrhindernisstaffellauf, Steigerwand mit der Hakenleiter: Feuerwehrleute aus der ganzen Welt nahmen an dem Wettbewerb der CTIF teil. Gegründet in Paris im Jahr 1900 ist die internationale Vereinigung des Feuerwehr- und Rettungswesens eine weltweite Organisation geworden, die heute fünf Millionen Feuerwehrleute und eine Million Mitglieder der Jugendfeuerwehr in rund 50 Ländern umfasst. Die Teams der Langenbacher Wehr sind als Wettkampfmannschaften schon lange sehr erfolgreich. A ist die junge

Wettkampfgruppe und B Feuerwehrleute, die alle mehr als 30 Jahre sein müssen.

Montag und Dienstag waren Trainingstage und am Mittwoch fand die feierliche Eröffnung der Wettkämpfe statt. Ab Donnerstag ging es bei den Jugendbewerben, den Sportwettkämpfen und bei den traditionellen Wettbewerben um Medaillen. Freitag absolvierte die Langenbacher Gruppe A (Andreas Salzer, Bernd Kujat, Marek Ermert, Markus Janietz, Philipp Buhl, Markus Becker, Martin Janietz, Torsten Becker und Olaf Josten) ihre Übung und den Hindernislauf fehlerfrei in einer respektablen Zeit, und am Samstag legte die Gruppe B (Jürgen Nauroth, Mike Strunk, Dieter Weber, Matthias Weinbrenner, Jörg Hölzemann, Dieter Geisler, Patrick Salzer, Marc Salzer und Stefan Barka) gleich im zweiten Durchgang ebenfalls ohne Fehler die Messlatte für die

Konkurrenz sehr hoch. Schließlich konnte sich Ortsbürgermeister Artur Schneider, der wie einige weitere Schlachtenbummler Mitte der Woche nachgereist war, mit beiden Gruppen und Wehrführer Eberhard Strunk, der in der internationalen Jury eingesetzt war, über je eine Goldmedaille freuen.

Die Stadt Mulhouse glich in diesen Tagen einem großen Olympiadorf, überall waren die Teilnehmergruppen mit ihren bunten Shirts, zu sehen, und die Straßenbahnen waren wahrscheinlich noch nie so voll. Bürgermeister Jürgen Schmidt gratulierte den Goldjungen aus Langenbach per E-Mail und brachte so seine Freude zum Ausdruck, und Innenminister Roger Lewentz übermittelte die Glückwünsche der Landesregierung.

 Mehr Informationen gibt es unter [www.ff-langenbach.de](http://www.ff-langenbach.de)



Langenbach 1B



Langenbach 2A